



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1.はじめに

運動会が終わり、学校は落ち着きを取り戻してきました。今年度は音楽発表会（隔年実施）がありませんので、大きな学校行事はこれで終了です。直近では6年生の40名あまりが12/3の地区音楽発表会に参加します。参加される6年生の保護者の方は是非応援にいらして下さい。

2,11/15（火）感謝の電話（11/13田原公園にて）

15日の午前中思いもよらぬお電話をいただきました。「13日夕方頃田原公園でおじいちゃんが転倒したそうで、その時あいあわせた本校の4人の5年生が駆け寄ってきて、抱き起こしてくれた」そうです。さらに立ち去ろうとすると、「大丈夫ですか？」と後ろからついてきてくれたそうです。その方は電話口で涙ながらに話してくれました。私も大変嬉しくなりました。4人の5年生は「赤嶺桃さん」「比嘉大陸さん」「高良陽さん」「金城兵之丞さん」です。みなさんありがとうございました。



3,11/17（木）演劇鑑賞会

子ども達の学校生活の中での楽しみの一つである「演劇鑑賞会」をようやく実施することができました。今年度は「劇団ポプラの『海底2万マイル』」です。低学年を代表して3年の「河野花帆さん」が「迫力ある演技に感動しました」と感想を述べてくれました。



4,11/29（火）

小中一貫全体研修会

小中一貫教育の取組の一貫で金城中の先生方10名が来校し、6年1組の「総合：プログラミング」と5年2組の



「体育：跳び箱」を参観していただきました。4校時授業への対応ありがとうございました。



5,11/30（水）ありがとう集会

日頃お世話になっている地域の方に「ありがとう」の気持ちを伝える会を行いました。今年は毎日の立哨をしてくれている「大城敏様」「大城廣子様」「上原幸眞様」「栗山志奈様」の4名を



ご招待して児童やPTA会長から花束や感謝状の贈呈を行い、6年生が合唱をプレゼントしました。これからも子ども達の見守りをよろしくお願いします。